



Facultad de Biología

Reunión de la Comisión Académica del Máster en Biología Avanzada: Investigación y Aplicación.

El 16 de octubre de 2020 se reúne la comisión académica (CA) del Máster en Biología Avanzada: Investigación y Aplicación, a las 12:15h en una sala virtual.

Asisten: Francisco Balao, Charo Espuny, Montse Arista, Fernando Publio, Juan Arroyo, Gabriel González Pozo, Sofía García-Mauriño, Miguel Escudero, Rafael González Albaladejo, Manolo Muñiz. También asiste Enrique Mateo y Esperanza Rodríguez en calidad de invitados.

Se excusan María Zunzunegui y Juan Francisco Beltrán

1- Información General

Se informa del número final de alumnos matriculados para este curso académico, así como del proceso de admisión en Fase 2 y Fase 3.

Se informa de la modalidad de docencia en el máster durante el primer cuatrimestre siguiendo el plan elaborado por la Junta de Facultad de Biología. La teoría se realizará por videoconferencias y las prácticas y sesiones de discusión se realizarán presencialmente. Se comenta los beneficios y dificultades de realizar la docencia teórica presencial. Se refrenda la decisión de la Junta de Facultad.

Se informa del comienzo oficial del máster el día 3 de noviembre con la jornada de bienvenida a los alumnos que se realizará de manera presencial. La jornada de presentaciones de asignaturas optativas es sustituida por la elaboración de vídeos con las presentaciones. La charla inauguración se realizará virtualmente el 6 de noviembre a cargo de la Dra. Nerea Irigoyen de la Univ. Cambridge.

Se informa de la solicitud realizada de colaboradores docentes externos y de imposibilidad de impartir sus clases desde mediados de diciembre hasta finales de enero por el problema del cierre económico.

Se informa de la actualización de la página web del máster y de la construcción de un espacio de orientación profesional.

Se recuerda la norma sobre el número máximo de profesores por asignatura (5) y de su obligado cumplimiento.

Se recuerda que algunos departamentos aún no han mandado el número de propuestas de Trabajados Fin de Máster que les corresponden dado la carga docente en el máster.

2-Sustitución de los coordinadores de las asignaturas troncales, especialidad de Gestión Integral de Recursos Naturales y especialidad en Biología Evolutiva.

Se ratifica las modificaciones en la coordinación de las asignaturas del máster. Esperanza Rodríguez releva a Juan Arroyo como coordinador del módulo Troncal. Enrique Mateo releva a Susana Redondo como coordinador del módulo de Gestión de Recursos y Juan Arroyo releva a Montse Arista en el módulo de Biología Evolutiva. Susana Redondo también deja la Comisión académica y es sustituida por Enrique Mateo.



Facultad de Biología

3- Claustro Académico del máster

Se aceptan por unanimidad la impartición de docencia de los profesores no incluidos en el claustro:

-Ignacio Pérez-Hurtado, Profesor Sustituto Interino del Departamento de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial. Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática

-Jesús Sabariego Gómez, Contratado Postdoctoral Marie-Curie del Departamento de Periodismo I de la Facultad de Periodismo

-Francisco Sierra Caballero, Catedrático del Departamento de Periodismo I de la Facultad de Periodismo

Se comenta el olvido en la inclusión en la última actualización del claustro académico de Pedro Jordano y Montse Vila, profesores asociados del Departamento de Biología Vegetal y Ecología contratados para dar docencia de alta calidad en máster. Actualmente no se pueden incluir en el claustro por lo que habrá que aceptarlos cada año como docentes. Se aceptan como docentes por unanimidad.

Se informa de la petición de baja del claustro de Pablo García-Murillo. Se comenta que la asignatura de la que él era coordinador ha sido denegada por el rectorado tras ser solicitada su impartición en este próximo curso. No se podrá dar de baja hasta que se actualice el claustro.

4.- Prácticas externas curriculares curso 2020/2021

Se informa de la petición de oferta de las prácticas externas durante el curso 2020/2021 a pesar de las dificultades actuales. Se informa de los avances en el establecimiento de un panel estable de empresas y la asignación un tutor del claustro del máster que relacione la empresa con cada alumno. Se informa de la futura elaboración de una normativa para que los alumnos cumplan con las prácticas que les asignan, así como la conveniencia de que los alumnos realicen prácticas de investigación dado su mejor gestión.

5.- Ruegos y preguntas

Enrique Mateo pregunta por la gestión del pago de un barco en las practicas del máster y se le responde que como cualquier otro pago. Susana Redondo se despide de la comisión.

Se levanta la sesión a las 13:45 h

Fdo. Monsterrat Arista
Coordinadora de la Especialidad en Biología Evolutiva
Actuando como Secretaria